



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL UNIVERSAL

PP-1-2-3

25/07/2024

LEGISLATIVO

UD

## Confía en triunfos dorados de México

María José Alcalá, presidenta del COM, no ve imposible ganar medallas de oro en los Juegos Olímpicos. | R1 |



DIEGO SIMÓN SÁNCHEZ. EL UNIVERSAL



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL UNIVERSAL

PP-1-2-3

25/07/2024

LEGISLATIVO

DEPORTE AMATEUR



# SUEÑOS DORADOS

María José Alcalá, presidenta del COM, **afirma que se vale ilusionarse con ganar medallas de oro**, porque los atletas mexicanos pueden pelear por ellas



**ARTURO SANGUINO**

—arturo.sanguino@clabsa.com.mx

Las medallas que se repartirán en los Juegos Olímpicos de París 2024 tendrán como particularidad un fragmento de 18 gramos de la Torre Eiffel y se vale visualizar algunas de ellas en posesión de unos de los 109 atletas mexicanos. "Hay ilusiones, hay expectativas de que puede lograrse estar en el podio. El oro es una me-

dalla complicada, todo el mundo va a pelearla y no es fácil ganarla, pero los mexicanos van a ir construyendo sus competencias y ojalá que se nos cumplan todas las expectativas", declaró María José Alcalá.

La presidenta del Comité Olímpico Mexicano enfatizó que "sería incorrecto decir que todos van a ganar, porque estaríamos creando falsas expectativas, hay diferentes atletas que van a dar diferentes resultados



y otros van a pelear las medallas”.

Si alguno de los atletas logra subir al podio, dicho resultado “es bajo el esfuerzo de los deportistas y de nadie más”, por lo que sólo les tiene una sugerencia... “Disfruten, gocen una eliminatoria y logren llegar a unos cuartos de final, semifinal, final

eso va a ser que se cumplan las expectativas que tenemos”, resaltó.

Alcalá coincidió con el jefe de misión, Bernardo de la Garza, en que para ganar un metal hay que estar en “entre 20 y 25 finales. Hay varios deportes con esa expectativa: pentatlón moderno, tiro deportivo, tiro con arco, marcha, clavados, natación artística”, dijo.

La dirigente señaló que en otros deportes la tarea será cumplir ciertos objetivos personales que permitirán hacer análisis para que, a futuro, se pueda planear alguna presea. “Hay deportes muy complicados y se tendrá que mejorar no nos debe dar miedo decir eso”, mencionó. ●

| **HACIA EL FUTURO** | B3

13

**PRESEAS**

áureas ha ganado

México en

Juegos

Olimpicos

de

Verano.

**MARÍA JOSÉ ALCALÁ**

Presidenta del COM

“El oro es una medalla complicada, todo el mundo va a pelearla y no es fácil ganarla”



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 EL UNIVERSAL

PP-1-2-3

25/07/2024

LEGISLATIVO



Cree que la delegación cumplirá con las expectativas.



DEPORTE AMATEUR

# YA PIENSAN EN 2028

María José Alcalá dice que para el próximo ciclo olímpico debe **corregirse todo lo que ha fallado hasta hoy**

109

**ATLETAS** conforman la delegación mexicana en los Juegos Olímpicos París 2024.

4

**MEDALLAS** ganó México en los Juegos de Tokio 2020, todas fueron de bronce.

ARTURO SANGUINO

*—arturo.sanguino@clabsa.com.mx*

Los Juegos Olímpicos de París 2024 marcarán para el Comité Olímpico Mexicano el cierre de un primer ciclo bajo la gestión de María José Alcalá, quien afirma que luego de la justa se hará una evaluación para establecer y lograr cambios rumbo a Los Ángeles 2028.

“Es fundamental hacer una auto-crítica, es fundamental quitarnos la soberbia y ver qué podemos lograr, qué nos falló y cómo podemos lograr un mejor resultado en los próximos Juegos Olímpicos”, explicó.

La presidenta del COM considera que la prioridad para el próximo ciclo será que “los atletas no estén preocupados si van a tener dinero para ir a un sistema clasificatorio”, como ha ocurrido en los últimos años así que el primer paso será discutirlo con todas “las federaciones, con entrenadores, con metodólo-

gos, con fisiatras y preparadores físicos para ver cuál es el ciclo más perfecto que se puede tener”.

Para dicha cita veraniega Alcalá priorizará la clasificación de deportes de conjunto: “Tenemos que ver que para Los Ángeles 2028 puedan llegar el fútbol femenino y varonil, béisbol, softbol y por primera vez el *flag football*, hay que concentrarnos en esos deportes de conjunto, pero sin descuidar los individuales que pueden dar plazas y resultados importantes”, explicó.

La presidenta del COM tiene claro que después de París 2024 el plan de trabajo debe centrarse en “la delegación para los Juegos Panamericanos Junior [Asunción, Paraguay] y que ahí muchos atletas saltarán a Los Ángeles 2028”.

Aceptó que no es una tarea fácil, porque las competencias son casi seguidas; sin embargo, resaltó que apoyar a los experimentados es un deber, pero en los novatos es una obligación pensando en el futuro. “Tienes que proteger a las nuevas generaciones, necesitan que empecemos a dejar escalones sólidos. Hay que ir viendo cómo vas progresando y hacer una gran mancuerna con los atletas”, sentenció. ●



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **EL UNIVERSAL**

PP-1-2-3

25/07/2024

LEGISLATIVO



Apoyará  
a deportes  
de conjunto.